

Desde el anuncio de su renuncia al pontificado, por primera vez el Papa se dirige al pueblo cristiano

Con sorprendente serenidad comenzó Benedicto XVI su primer encuentro con los peregrinos tras el anuncio de su renuncia. Con palabras muy parecidas a las que usó ante los cardenales explicó su decisión. Después, con total normalidad pronunció su catequesis sobre el inicio de la Cuaresma

Hoy a las 10.30 h., se ha celebrado la habitual audiencia de los miércoles del Papa con los grupos y personas que quieren saludarle, escucharle y recibir su bendición. Desde el anuncio de su renuncia al pontificado, por primera vez el Papa se dirige al pueblo cristiano.

La próxima semana el Papa hará el curso de retiro y no habrá audiencia. El miércoles 27, el día anterior al fin de su pontificado, será la despedida.

Vídeo:

" target="_blank">[Benedicto XVI recibido con fuerte aplauso en su primera aparición pública tras renuncia](#)

El Papa se ha mostrado con un rostro muy relajado durante su primera aparición pública tras anunciar su renuncia. Se trata de la audiencia general de los miércoles, en la que ha explicado su renuncia.

Vídeo:

" target="_blank">[El Papa explica su renuncia en su primera aparición pública](#)

El Papa se ha mostrado con un rostro muy relajado durante su primera aparición pública tras anunciar su renuncia. Se trata de la audiencia general de los miércoles, en la que ha explicado su renuncia.

Vídeo:

" target="_blank">[Benedicto XVI pide que recen por él y por el futuro Papa](#)

Con sorprendente serenidad comenzó Benedicto XVI su primer encuentro con los peregrinos tras el anuncio de su renuncia. Con palabras muy parecidas a las que usó ante los cardenales explicó su decisión. Después, con total normalidad pronunció su catequesis sobre el inicio de la Cuaresma. Habló sobre las tentaciones de Jesús durante su retiro en el desierto.

Vídeo:

" target="_blank">[Benedicto XVI invita a la conversión durante la Cuaresma](#)

El Papa ha subrayado que la Cuaresma es una invitación a la conversión para que Dios sea lo más importante en la vida.

Texto completo de la catequesis:

Queridos hermanos y hermanas:

Hoy, Miércoles de Ceniza, iniciamos el tiempo litúrgico de la Cuaresma, cuarenta días que nos preparan a la

celebración de la Santa Pascua. Es un tiempo de particular esfuerzo en nuestro camino espiritual. Cuarenta días es el período que Jesús pasó en el desierto antes de iniciar su vida pública, y donde fue tentado por el diablo.

Reflexionar sobre las tentaciones de Jesús en el desierto es una invitación a responder a la pregunta fundamental: ¿Qué es lo importante en la vida? ¿Qué puesto ocupa el Señor en nuestra existencia? Las tentaciones que afronta Jesús muestran el riesgo de instrumentalizar a Dios, de usarlo para el propio interés, para la propia gloria. Dar a Dios el primer puesto ante las tentaciones requiere “convertirse”; significa seguir a Cristo de forma que su Evangelio sea guía concreta de la vida; es reconocer que somos criaturas, que dependemos de él, de su amor; que solamente “perdiendo” la vida por su causa la podemos ganar. Convertirse es no dejarse invadir por las ilusiones, las apariencias, las cosas; es buscar que la verdad, la fe y el amor en Dios sean lo más importante de nuestra vida.

Saludo cordialmente a los peregrinos de lengua española, en particular a los grupos provenientes de España, Perú, México y los demás países latinoamericanos. Invito a todos en este tiempo de Cuaresma a renovar el compromiso de conversión, dejando espacio a Dios, aprendiendo a mirar con sus ojos la realidad de cada día. Muchas gracias.